

あま市巡回バス運行の見直しについて

1 運行曜日の設定

(1) 前回の会議の意見

- ・病院は月曜日と金曜日の利用が多い傾向がある。
- ・月曜日は病院需要があるが、南部巡回ルートでは公共施設の利用が多い。
- ・月曜日、水曜日、金曜日が覚えやすい。

(2) 新しい運行曜日について

(1)の内容や、公共施設の休館情報等を基に、表のとおり運行曜日ごとのメリット及びデメリットについてまとめました。

月曜日を運行曜日とすると、巡回バス利用者の多い七宝焼アートヴィレッジや美和文化会館が休館であるため、利用者数の減少につながる可能性があります。

水曜日を運行曜日とすると、美和総合福祉センター、コミュニティプラザ萱津及び七宝老人福祉センターの浴室が休館であるため、利用者数の減少につながる可能性があります。

火曜日及び金曜日につきましては、休館施設がないことや、これまでの運行実績から利用者の確保が望めるため、運行曜日として設定したいと考えております。

運行曜日	メリット	デメリット
月曜日	<ul style="list-style-type: none"> ・病院需要がある ・「月、水、金」とした場合、運行曜日が覚えやすい 	<ul style="list-style-type: none"> ・休館施設がある (七宝焼 AV、美和文化会館、甚目寺総合体育館、七宝総合体育館等)
火曜日	<ul style="list-style-type: none"> ・これまでの運行曜日 ・運行実績に基づく利用者数の確保 ・休館施設がない 	<ul style="list-style-type: none"> ・特になし
水曜日	<ul style="list-style-type: none"> ・「月、水、金」とした場合、運行曜日が覚えやすい 	<ul style="list-style-type: none"> ・休館施設、一部休館施設がある (甚目寺産業会館、美和歴史民俗資料館、甚目寺歴史民俗資料館、美和総合福祉センターすみれの里(浴室)、コミュニティプラザ萱津(浴室)、七宝老人福祉センター(浴室))
金曜日	<ul style="list-style-type: none"> ・病院需要がある ・これまでの運行曜日 ・運行実績に基づく利用者数の確保 ・休館施設がない 	<ul style="list-style-type: none"> ・特になし

事務局といたしましては、(1)の内容や、それぞれの曜日のメリットデメリットを鑑み、火曜日、水曜日、金曜日で運行曜日を設定したいと考えております。

また、利用者から運行曜日の要望をさらにいただくため、令和4年度8月から10月の間で利用者座談会を開催する予定をしております。その後、令和4年度第2回あま市地域公共交通会議にて運行曜日についてご協議いただき、運行曜日を決定していきたいと考えております。